

L'Abelle de la Nouvelle-Orléans.

NEW ORLEANS BEE PUBLISHING CO., LIMITED.

Bureau: 323 rue de Chartres, entre Conti et Bienville.

POUR LES PETITES ANNONCES DE DEMANDES, VENTES, LOCATIONS, ETC., QUI SE SOLDENT AU PRIX REDUIT DE 10 CENTS LA LIGNE, VOIR UNE AUTRE PAGE DU JOURNAL.

TEMPERATURE.

Du 14 décembre 1909. Thermomètre de E. Claude, Opérateur, Successeur de E. & L. Claude, 615 rue Canal, N. O., Lne. Fahrenheit Centgrade

Questions du Jour.

Et d'abord, occupons-nous de celle qui nous touche de plus près: la construction d'une habitation de Poste à la Nouvelle-Orléans.

Il y a quelque temps, le gouvernement national consentait à installer les bureaux de notre Poste dans un bâtiment moderne.

L'architecte du gouvernement, M. Taylor, est favorable au changement, et il prétend qu'il sera possible de faire la substitution sans que la construction n'aura pas dépassé le premier étage.

La nomination du juge Horace H. Lorton pour remplir une vacance à la Cour Suprême des Etats-Unis n'est pas approuvée par le Secrétaire d'Etat, M. Knox, qui semble craindre que le choix de ce Président ne soit pas heureux.

Le Secrétaire d'Etat est d'avis qu'un homme adonné de soixante ans ne devrait être nommé juge du premier tribunal du pays, parce que la loi prévoit à la retraite d'un juge à l'âge de soixante-dix ans.

Feuilleton

L'ABELLE DE LA N. O.

DEUX PASSIONS

GRAND ROMAN INEDIT

PAR CHARLES MEKOUVEL

DEUXIEME PARTIE

LA VIE COMME ELLE EST

VII

LA CONFESSION D'UN HEUREUX DU SIECLE

(Suite.)

—A la lettre. A quinze ans, j'ai eu que cet enfant était ro-

politique seraient invoqués par un Président républicain, le juge donnerait à la loi une interprétation défavorable à l'administration.

Nous préférons croire que l'âge du juge Lorton est la seule raison que veuille invoquer M. Knox pour combattre son élévation à la Cour de Circuit à la Cour Suprême des Etats-Unis.

M. Knox craindrait-il le retour d'un incident qui, il y a des années, bouleversa le pays; à la suite duquel on vit la Présidence des Etats-Unis escamotée assez maladroitement sous les yeux de tout un peuple, au préjudice du parti démocrate?

La question du Nicaragua semble plus que jamais entourée de mystère. M. Knox s'est beaucoup avancé et ne peut guère s'arrêter en chemin.

Ceux qui font cause commune avec les révolutionnaires et qui ont demandé aux Etats-Unis l'hospitalité, croient que les Américains ne devraient pas, pour le moment du moins, intervenir; qu'ils devraient laisser le mouvement insurrectionnel se poursuivre quelque temps encore pour permettre au Gén. Estrada de triompher des troupes du gouvernement en d'en être vaincu.

Education de Prince. Mme Dienlafay publie dans sa feuille périodique un intéressant article sur l'éducation de Dom Manuel et de son frère Dom Luiz, si tragiquement disparu.

Un jour, le comte de Ficalho, ayant pénétré inopinément dans la salle d'étude des princes, vit Dom Manuel étendu sur une carte de géographie qu'il avait déployée sur le sol.

Par une étrange coïncidence les inclinations ancestrales, la mécanique, et cet objet de la mécanique des Orléans, exerçait une séduction irrésistible sur le jeune Prince.

—Et depuis?... Comme j'aurais pu me trahir par des démarches imprudentes et que je ne le voulais pas, je priai celui qui s'était chargé de sa surveillance de ne plus même prononcer son nom devant moi.

Le prêtre demeura impassible. Le marquis ajouta: —Vous allez connaître les autres.

Il y eut un silence pesant. Le vieillard regarda la pendule dont le balancier comptait les

heures qui lui restaient à vivre. Il prit un verre d'eau placé à portée de sa main et y trempa ses lèvres.

—Personne, à l'exception du comte de Vigay, ne sait ce que je viens de vous dire. De même que je ne vous apprendrai rien de ce que j'ai vu, de ce que j'ai entendu, de ce que j'ai senti, de ce que j'ai pensé, de ce que j'ai fait.

—Mademoiselle de Villeneuve? —Le vieillard s'inclina.

—Vous ne pouvez savoir quels trésors de tendresse, de douceur il y avait en elle, mais peu de temps après son mariage, à la suite de couches laborieuses, elle tomba dans une grande faiblesse et les médecins m'apprirent qu'elle redoutait une de ces maladies de cœur qui exigent les plus grands ménagements.

—Et depuis?... —Comme j'aurais pu me trahir par des démarches imprudentes et que je ne le voulais pas, je priai celui qui s'était chargé de sa surveillance de ne plus même prononcer son nom devant moi.

—Et depuis?... —Comme j'aurais pu me trahir par des démarches imprudentes et que je ne le voulais pas, je priai celui qui s'était chargé de sa surveillance de ne plus même prononcer son nom devant moi.

—Et depuis?... —Comme j'aurais pu me trahir par des démarches imprudentes et que je ne le voulais pas, je priai celui qui s'était chargé de sa surveillance de ne plus même prononcer son nom devant moi.

—Et depuis?... —Comme j'aurais pu me trahir par des démarches imprudentes et que je ne le voulais pas, je priai celui qui s'était chargé de sa surveillance de ne plus même prononcer son nom devant moi.

—Et depuis?... —Comme j'aurais pu me trahir par des démarches imprudentes et que je ne le voulais pas, je priai celui qui s'était chargé de sa surveillance de ne plus même prononcer son nom devant moi.

—Et depuis?... —Comme j'aurais pu me trahir par des démarches imprudentes et que je ne le voulais pas, je priai celui qui s'était chargé de sa surveillance de ne plus même prononcer son nom devant moi.

—Et depuis?... —Comme j'aurais pu me trahir par des démarches imprudentes et que je ne le voulais pas, je priai celui qui s'était chargé de sa surveillance de ne plus même prononcer son nom devant moi.

EN CHANTIER.

Une dépêche de Londres annonce que l'Amirauté s'apprête à mettre en chantier, à Devonport, un nouveau cuirassé qui sera le plus puissant des cuirassés construits jusqu'à ce jour.

Comme nous venons de l'écrire dans le numéro du 10 décembre, le cuirassé "Dreadnought", dont le lancement, en 1906, a été un événement particulièrement sensationnel.

Revue des Deux Mondes. 15, rue de l'Université, Paris.

Sommaire de la livraison du 1er décembre 1909.

George Anderson, quatrième partie, par Mrs Humphrey Ward.

La doctrine vitaliste de la vie, par M. le professeur Grassat.

La police politique sous la Restauration, par M. Ernest Lazard.

Essais et notices. Visages d'Asclépiades, par M. Louis Gillet.

Chronique de la quinzaine. Histoire Politique, par M. Francis Charmes, de l'Académie française.

Bulletin Bibliographique.

—Justice! justice!... Dom Manuel m'a battu!

Théâtre de l'Opéra.

La première représentation tant attendue de l'opéra-comique de Massenet, Le Jongleur de Notre-Dame, a eu lieu hier soir à l'Opéra.

Dans l'œuvre de Massenet, il n'y a que des personnages masculins et c'est, paraît-il, parce qu'on reprochait au maître de donner dans tous ses opéras, plus d'importance aux femmes qu'aux hommes.

Au premier acte, M. Nuibo, dans le rôle du Jongleur qui convient parfaitement à sa voix et à son talent, chante l'Alleluia du Vin avec beaucoup d'expression.

Le troisième acte nous fait pénétrer dans la chapelle même de l'abbaye, Jean entre, portant sa viole et sa besace. Il déboutonne sa robe de moine, apparaît en surcot de jongleur, et commence devant l'image de la Vierge, son hommage par l'annaï.

Le jongleur de Notre-Dame, que M. Maurice Lena a ingénieusement arrangé en poème scénique pour M. Massenet, n'est pas moins touchant, malgré que le personnage en soit un homme.

On entend le son d'une viole: c'est le jongleur Jean qui approche. Il est maigre, hâve et de pauvre équipage.

On entend le son d'une viole: c'est le jongleur Jean qui approche. Il est maigre, hâve et de pauvre équipage.

On entend le son d'une viole: c'est le jongleur Jean qui approche. Il est maigre, hâve et de pauvre équipage.

On entend le son d'une viole: c'est le jongleur Jean qui approche. Il est maigre, hâve et de pauvre équipage.

On entend le son d'une viole: c'est le jongleur Jean qui approche. Il est maigre, hâve et de pauvre équipage.

On entend le son d'une viole: c'est le jongleur Jean qui approche. Il est maigre, hâve et de pauvre équipage.

FAITES USAGE DU BAUME D'ALLEN

Pour les Poumons. Des que vous prenez un rhume et ainsi vous évitez des affections dangereuses des bronches et des poumons.

Conférences Françaises au Collège Newcomb. Rappelons que c'est par de conférences aujourd'hui au Collège Newcomb, et que c'est le Prof. Béziat qui y aura la parole.

Grâce Fracturée. Dans un accès de colère hier après midi, un nègre, du nom de James Smith, a frappé Olivia Chapman, une fillette de couleur, sur la tête avec une casserole.

Grièvement blessée. Mme Dan M. Key, une tante du détective Money, a été grièvement blessée par un coup de revolver.

L'ABELLE DE LA NOUVELLE-ORLEANS. Trois Editions Distinctes.

Edition Quotidienne, Edition Hebdomadaire, Edition du Dimanche.

Abonnements payables d'avance. Edition Quotidienne.

Edition Hebdomadaire.

Edition du Dimanche.

Abonnements payables d'avance.

Abonnements payables d'avance.